

Schleswig-Holstein

## Nächste Stufe der Energiewende

**[07.05.2014] Das Land Schleswig-Holstein will beim Ausbau der Elektromobilität voran gehen. Das Kabinett hat dazu eine entsprechende Landesstrategie beschlossen.**

Das Kabinett des Landes Schleswig-Holstein hat gestern (6. Mai 2014) auf Vorschlag von Energiewendeminister Robert Habeck (Bündnis 90/Die Grünen) die Landesstrategie Elektromobilität beschlossen. Dabei geht es um die Förderung innovativer Technologien und die Unterstützung von Demonstrationsvorhaben und Pilotprojekten. „Bei erneuerbarem Strom sind wir gut, bei erneuerbarer Wärme auf dem Weg, jetzt treiben wir auch die Elektromobilität voran“, sagte Energiewendeminister Robert Habeck am Dienstag in Kiel. „Damit erreichen wir eine weitere Stufe der Energiewende.“ Schleswig-Holstein biete hervorragende Voraussetzungen, Vorreiterland in Sachen Systemintegration zu werden, so der Minister. Laut dem Umweltministerium Schleswig-Holstein verfolgt die Landesstrategie das Ziel, den Verkehr auf Straße und Schiene zunehmend zu elektrifizieren. Zudem sollen die in Schleswig-Holstein vorhandenen Potenziale genutzt werden, um etwa Unternehmen und Hochschulen verstärkt an den Wertschöpfungsketten zu beteiligen und neue Arbeitsplätze zu schaffen. Die Landesregierung will nach eigenen Angaben selbst verstärkt auf Elektromobilität setzen. So sollen im Bereich der Landesregierung Ladesäulen errichtet werden, die den Besuchern zum Stromtanken zur Verfügung stehen. Für den Fahrdienst der Landesregierung sollen zudem Elektromobile angeschafft werden. Gleichzeitig wurde die Anschlussfinanzierung der Landeskoordinierungsstelle Elektromobilität bei dem Unternehmen Wirtschaftsförderung und Technologietransfer Schleswig-Holstein (WTSH) in Kiel auf den Weg gebracht.

(ma)

Stichwörter: Elektromobilität, Politik, Robert Habeck, Schleswig-Holstein